

Neuer Imagefilm der Stadt Zug
Social-Media-Texte für Teaser und Film

Teaser 1: André Wicki, Stadtpräsident

Den Stadtpräsidenten lässt man nicht warten. Die Filmcrew des neuen Imagefilms der Stadt Zug hat es dennoch getan. Dabei hatte André Wicki seinen Auftritt lang und breit geprobt. Trotzdem kann es der Stadtpräsident von Zug kaum erwarten, dass der Film am 31. Oktober endlich online geht. Warum, verrät er hier:

Teaser 2: Eveline Amstutz, Einwohnerkontrolle

Eveline Amstutz ist es gewohnt, spontan auf die Bedürfnisse des Gegenübers einzugehen. Schliesslich arbeitet sie bei der Einwohnerkontrolle der Stadt Zug. Doch beim Dreh zum neuen Imagefilm der Stadt Zug (online ab 31. Oktober) stand plötzlich ein komplettes Filmteam vor ihr – mit sehr speziellen Wünschen. Wie sie das erlebt hat, erzählt sie hier:

Teaser 3: Philipp Nussbaumer, Werkhof

Eben noch gefegt, plötzlich Chauffeur einer Filmcrew: Philipp Nussbaumer hat das Drehteam des neuen Imagefilms der Stadt Zug (online ab 31. Oktober) einmal quer durch die Stadt gefahren. Für den Werkhof-Mitarbeiter war das mindestens so selbstverständlich wie lustig. Und wie reagierte sein Chef, als er davon erzählte? Das sagt er hier:

Imagefilm

In die Büros im Zuger Stadthaus kann man nicht einfach so reinmarschieren. Dem Filmteam zum Dreh des neuen Imagefilms war das egal: Regisseur und Crew hetzten durch alle Stockwerke und sorgten damit für reichlich Aufregung. Sogar die Stadtratssitzung wurde gestört. Doch am Ende ging alles gut aus: Eine Kundin erlebte einen unvergesslichen Tag, der immer wieder verträstete Stadtpräsident bekam doch noch seinen Auftritt – und ein sehr besonderer Film ist entstanden. Aber schaut selbst: